Estimadas familias, amigos y benefactores de Jones College Prep:

Les damos la bienvenida a un nuevo año escolar lleno de promesas, pasión y el potencial infinito de nuestros extraordinarios Eagles.

Somos Brandy Kemp, madre de Bennett, alumno de tercer año, y yo, Sieglinde Lim-Seiwert, madre de Armand y Tristan, alumnos de segundo año. Este es nuestro segundo año colaborando como copresidentas del Fondo Anual Flying Eagles, y nos emociona liderar esta importante iniciativa una vez más.

Friends of Jones han sido durante mucho tiempo los arquitectos de una comunidad vibrante, los organizadores de celebraciones llenas de alegría y recuerdos inolvidables. Pero en el núcleo de nuestra misión hay una urgencia silenciosa: cerrar las brechas crecientes que deja el presupuesto limitado del Distrito Escolar Público de Chicago, y asegurar que cada estudiante de Jones reciba algo más que lo básico.

La transparencia es fundamental. Según el Índice de Oportunidad de CPS - un sistema que dirige recursos a las escuelas con mayor necesidad - Jones se encuentra casi al final de la escala de financiamiento: con una puntuación de 13 sobre 55, inferior al 99% de las escuelas secundarias de CPS. Aunque nuestras familias son afortunadas en muchos aspectos, esto significa que Jones no califica para la mayoría de las subvenciones federales o distritales vinculadas a la necesidad. Como resultado, a pesar de la generosidad de nuestras familias, la recaudación anual queda rezagada frente a otras escuelas de ingreso selectivo: el año pasado Whitney Young recaudó 800,000 USD; Walter Payton, 600,000 USD; mientras que nosotros sumamos menos de 200,000 USD.

Esta brecha se agranda conforme el apoyo distrital a actividades extraescolares y tiempo fuera de la escuela (OST) disminuye debido a recientes cambios presupuestarios. Solo hace un año, una asignación de emergencia de 80,000 USD nos ayudó a mantener abiertas las puertas para clubes, equipos académicos, artes y deportes - un refugio para las pasiones y amistades que florecen tras la campana final. A medida que esos recursos desaparecen y los fondos COVID se agotan, el futuro de estos programas depende ahora de nosotros. CPS ha trabajado para proteger lo esencial de la instrucción académica de recortes profundos, pero el rico tapiz de Jones - la música, el teatro, la robótica, el drama, el trabajo en equipo y los triunfos - solo perdurará si nuestra comunidad dice presente.

¿Qué hace posible su donación? Cada aporte ayuda a alquilar espacios tranquilos fuera de la escuela para exámenes AP, a equipar clubes y equipos académicos, y a mantener vivas las actividades extracurriculares vitales. Así, los momentos fugaces se transforman en confianza, liderazgo y recuerdos imborrables.

Nuestra meta para este año es ambiciosa: 300,000 USD - una cifra que solo lograremos si todas las familias de Jones participan. Les invitamos cordialmente a considerar una donación de 300 USD o más, si les es posible, como una inversión en el éxito compartido y el espíritu perdurable de nuestra

comunidad. Las donaciones mensuales facilitan este compromiso y muchas empresas tienen programas de donación que duplican su impacto.

Cada dólar es una inversión en una historia en desarrollo: nuestros estudiantes creciendo, esforzándose y volando cada vez más alto.

Para financiar plenamente programas vitales y cerrar las brechas urgentes creadas por recientes cambios presupuestarios, aspiramos a alcanzar nuestra meta antes del **15 de octubre**. Su donativo oportuno es crucial para asegurar el éxito continuo y el enriquecimiento de cada Eagle de Jones.

Gracias por acompañarnos en esta importante labor, por creer en Jones y por apoyar el camino al éxito de cada estudiante.

Con sincero agradecimiento, Sieglinde Lim-Seiwert & Brandy Kemp Copresidentas del Fondo Anual Flying Eagles

DONAR AHORA